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到遗憾。在陈鹰等校友的提议下，经过多次商讨

后设立的“清华新百年发展基金”，出资起点为

1万元人民币，不设上限，可累积出资。其最大

特点是由出资的校友代表组成理事会，决定基金

的管理运作和基金收益的使用，充分尊重和体现

出资校友的意愿。

“该基金将不仅成为广大校友交流信息、

加强合作的平台，更重要的是成为广大校友服务

母校、落实他们为清华新百年发展建议的有效平

台。”贺美英老师表示。

作为设立“清华新百年发展基金”的倡议

人之一，陈鹰回顾了“清华新百年发展基金”设

立的经过。郭樑秘书长对设立“清华新百年发展

基金”颇有感慨：首先是校友积极倡议，自下而

上，由外到内；其次是学校高度认可，贺老师亲

自指导，校友总会、教育基金会努力配合；三是

广大校友积极响应，是以往学校各种筹资时未曾

出现的，过20年后回头看今天，可能是个里程碑

的日子。

校友夏荣鹏、戴双、邓喜红、王济武、李次

会、蓝春、汤云柯、阎长明等在仪式上发言，为

“清华新百年发展基金”的运作建言献策。出席

启动仪式的校友还有：孙路、童媛春、王东晖、

郑建伟、胡家为、李燕明、谭伟、贲金峰、夏林

茂、李晋扬、李川北、李志能、屠晓光、付剑

锋、胡波、苏江、马昕等。

捐赠 DONATION

“清华新百年发展基金”顺利启动
基金管理和收益使用体现出资者意愿等创新做法得到了校友们的积极响应，
仪式上近30名校友捐款210万元人民币

○ 本刊记者 王正

6月6日上午，“清华新百年发展基金”在清

华大学工字厅东厅启动。出席启动仪式的近30名

清华校友踊跃出资，当天筹集基金达210万元人

民币。

清华大学教育基金会理事长贺美英、清华大

学常务副书记陈旭、清华大学教育基金会副理事

长兼秘书长宋军等出席了仪式，清华校友总会秘

书长郭樑主持仪式。

在基金筹集、运作和收益用途等方面的创新

是“清华新百年发展基金”获得校友们高度认可

的根本原因。据贺美英老师介绍，很多毕业20年

左右的校友迫切表示要为母校百年华诞和清华新

百年的发展作出贡献，却因为没有合适的平台感

中电—清华清洁能源教育基金启动仪式举行

2010年5月14日晚，“中电—清华清洁能源教育基金”启动仪式在王府半岛酒店举行。2009年11月，中电

控股有限公司捐赠600万元港币，在清华大学教育基金会设立专项教育基金，支持人才培养和清洁能源研究工

作。资金分为助学金、研究基金、教学实践活动基金三部分。

中电控股有限公司主席米高嘉道理爵士及夫人、国家电力监管委员会王野平副主席、国家能源局钱智民副

局长、中电控股集团首席执行官包立贤及夫人、清华大学副校长袁驷、清华大学教育基金会理事长贺美英、副

理事长兼秘书长宋军、清华大学电机系韩英铎院士、闵勇主任、赵伟书记等出席了启动仪式。

快讯




